



Wajah Wanita Neanderthal Berusia 75.000 tahun Terungkap: Misteri yang Terpecahkan!

Description

Penampakan Perempuan Neanderthal yang Terungkap

Sebuah rekonstruksi luar biasa telah diproduksi untuk menggambarkan bagaimana wujud dari perempuan Neanderthal dari 75.000 tahun yang lalu. Berdasarkan sisa-sisa tengkorak yang sangat rapuh, para ilmuwan berhasil membuat model 3D yang memukau. Model ini muncul dalam sebuah dokumenter BBC Studios untuk Netflix yang bertajuk Secrets of the Neanderthals.

Rekonstruksi yang dilakukan oleh ahli paleoartis ini memberikan wajah kepada makhluk-makhluk pra-sejarah ini. Dr. Emma Pomeroy dari University of Cambridge merasa terhormat bisa bekerja dengan sisa-sisa tengkorak dari Neanderthal, khususnya perempuan yang spesial ini.

Proses Usang Sisa-Sisa Tengkorak Neanderthal

Tengkorak yang digunakan untuk model ini ditemukan di Gua Shanidar di Kurdistan Irak. Penemuan ini berasal dari ekspedisi Inggris pada tahun 2015 yang menemukan tulang-tulang bagian atas tubuh yang utuh. Tengkorak pun ditemukan, meskipun pipih seperti pizza karena tertekan oleh batu yang runtuh di gua tersebut.

Proses rekonstruksi tengkorak ini memerlukan waktu lama, lebih dari setahun, sebelum akhirnya model 3D dapat dibuat. Berdasarkan protein pada enamel gigi, tim bisa memastikan bahwa Neanderthal ini adalah perempuan. Diperkirakan ia meninggal di usia 40-an akibat masalah gusi dan infeksi gigi. Meskipun lama dianggap sebagai spesies yang primitif, baru-baru ini citra Neanderthal telah berubah berkat penemuan di Shanidar yang menunjukkan praktik penguburan.

Mitos tentang Neanderthal yang Kembali

Tidak lagi dilihat sebagai makhluk primitif, penemuan di Shanidar membuat para ilmuwan mempertanyakan kembali stereotip brutal tentang Neanderthal. Meskipun masih terdapat spekulasi tentang praktik penguburan yang sesungguhnya, perubahan dalam pandangan ini merupakan langkah penting dalam memahami hubungan antara manusia modern dengan manusia purba ini. Netflix akan segera merilis dokumenter tentang peradaban Neanderthal global.

Ringkasan

Para ilmuwan telah menghasilkan rekonstruksi luar biasa tentang bagaimana wanita Neanderthal akan terlihat ketika dia masih hidup. Berdasarkan sisa-sisa tengkorak yang hancur, para peneliti harus memperkuat fragmennya sebelum menyusunnya kembali. Lalu, seniman paleoahli menciptakan model 3D yang menakjubkan. Apakah Anda tertarik untuk mengetahui lebih lanjut tentang temuan ini? Bagaimana pendapat kamu tentang Neanderthal wanita ini? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pertanyaan Anda di bawah ini!

Apakah Anda tertarik untuk mengetahui lebih lanjut tentang temuan ini? Bagaimana pendapat kamu tentang Neanderthal wanita ini? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pertanyaan Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)